

令和2年6月19日 練馬区立練馬小学校 第1学年 学年だより 6月号④

# ~おいしい給食、楽しい休み時間~

4時間授業、休み時間、そして給食。ようやく子供たちにとっての「小学校の一日」が始まりました。給食は、当番活動ではなく、しばらく教員が配膳いたします。それでも、教室でクラスのみんなと食べることがとても楽しみなようです。おしゃべりなしで前向きでもくもくと食べていますが、マスクを外した子供たちの「おいしい顔」が見られて、こちらもうれしくなります。休み時間は、南側の第2校庭であさがおに水をやったり、友達との間隔に気を付けたりしながら、鉄棒、ジャングルジムやうんていをして楽しんでいます。少しずつ、範囲を広げて遊べるようにしていきます。

今週から学校にいる時間が長くなり、暑さもあって、疲れが見える子供がいます。体調管理をよろしくお願いします。また、引き続き、新型コロナウィルス対応として、検温カードや予備マスク、マスク入れのご用意などよろしくお願いいたします。

# 〈お知らせとお願い〉

#### <下校について>

子供たちは通学路には慣れた様子でしょうか。来週からは、クラスごとに同じグループの子供たちを一緒に昇降口に向かわせます。 他のクラスの友達とは、昇降口で待ち合わせて一緒に帰るように、子供たちには話します。

### <教科書について>

- ・来週から、「あわせていくつ」の学習に入りますので、「**さんすう1-②**」の教科書を持たせてください。「**さんすう1-①**」の教科書は、確認のためしばらく、預かります。
- ・「しょしゃ」の教科書を持たせてください。学校で保管します。

## <学習の予定について>

クラスごとに時間割を配付いたしました。**来週6月22日から**は、クラスの時間割を確認して、翌日の準備をさせてください。なお、**4時間授業ですが、5時間目までの教科の 用意をお願いします。** 6月末までは、B時程で、下校は13:20です。